お

知ら

船木公民館運営審議委員会ご理解をよろしくお願いいたします。・第2回 池田池菖蒲まつり・第2回 池田池菖蒲まつり 別・第2回 船木校区住民大運動会 が、次の行事を中止いたします。 関係諸団体と協議の結果、新型コロナウィルス感染

「感染対策期」

5月19日(水) まで延長

不要不急の外出自粛が重要です!!

【目標】仕事、プライベートを含め外出5割削減

- ○人との接触をできるだけ避けてください。 м[∞] を 2 0 1
- ○正しいマスク着用、手指消毒も大切です。



新居浜市では、4月に入ってから連日、数多くの感染が確認されております。そのほとんどが感染力の高い変異株によるもので、感染拡大のリスクが非常に高くなっております。

一人ひとりが危機感を持ち、感染回避行動の更なる徹底 を強く・強くお願いします。

館報



5月

船木校区の人口

令和3年3月末日現在 人 口 6,998人(-47) 男 3,310人(-10) 女 3,688人(-37) 世帯数 3,374世帯(+10)

(令和2年12月末日と比較)

愛媛県の「感染対策期」が延長され、新居浜市新型コロナウイルス感染対策本部の決定に基づき、

公民館の休館、及び学校開放使用中止期間が

5月19日(水)まで延長になりました。

行事予定に関しましては、状況により 再度変更になる場合があります。 ご了承下さい。

5月の行事予定

| 2日(日) | 船木の自然を守る会活動日 |
|---------|---------------|
| 3日(月) | 憲法記念日(休館日) |
| 4日(火) | みどりの日(休館日) |
| 5日(水) | こどもの日(休館日) |
| 24日(月) | 楽 SPO船木運営委員会 |
| 25日(火) | 連合自治会長会 |
| 27日(木) | 社会福祉協議会(事業部会) |
| 31日(月) | 公民館講座「船木を歩こう」 |
| 6月6日(日) | 船木の自然を守る会活動日 |

移動図書館青い鳥号巡回予定 5月

| 七宝台自治会館(14:00~14:40) | 感染対策期 間のため、 巡回はあり |
|----------------------|-------------------------|
| 豊園荘(9:20~10:00) | |
| 船木小学校(10:20~11:00) | ません |

児童・生徒を守る日の情報

5月7日(金)14:45~全

※かぶとっ子見守り隊対面式はありません。

船木かぶっと子見守り隊・船木校区連合自治会

★ 子育てサロン **ふなっこ** ★



5月はコロナ感染予防のため お休みします。

問合せ…船木公民館41-6003

令和3年度 連合自治会役員を紹介します

| 役 職 名 | 氏 名 | 自治会名 |
|--------|--------|-------|
| 会 長 | 星加 勝一 | 林之端団地 |
| 副会長·会計 | 石川 政久 | 元船木団地 |
| 監査 | 鴻上 紳一郎 | 関 |
| | 小橋 通晴 | みどりヶ丘 |
| 定例会司会 | 河野 勉 | 高祖 |



| 理 | 氏 名 | 自治会名 | 氏 名 | 自治会名 |
|------------|--------|-------|--------|-------|
| | 星加 勝一 | 林之端団地 | 小橋 通晴 | みどりヶ丘 |
| | 鴻上 紳一郎 | 関 | 竹田 雅彦 | 客谷 |
| 理事(単位自治会長) | 原田 修 | 道面 | 戸田 洋一郎 | 市営 |
| 里 位 | 打越 誠 | 長野 | 仙波 力男 | 元船木 |
| 自治 | 星加 明正 | 坂の下 | 河野 勉 | 高祖 |
| 会量 | 中野 功一 | 池田 | 安葉 輝雄 | 国領 |
| 反) | 宇野 賀津美 | 大久保 | 川端 悟 | 桧の端 |
| | 亀山 英昭 | 林下原 | 田坂 亮司 | 七宝台 |
| | 鴻上 基志 | 上原 | 石川 政久 | 元船木団地 |

おめでとうございます!

4月の晴れの日を心待ちにしていた新入生の皆さん、ご入園・ご入学おめでとうございます。今年度も新型コロナウィルス感染予防対策など、慣れないことがたくさんあると思いますが、頑張りましょう。

大きな希望と期待を胸に、それぞれ新しい環境で自分を大切に、元気に登園・登校して下さい。地域の人も皆さんを見守っています。

船木公民館長 篠原元久

令和3年4月に入園入学した人数

·船木保育園 13名

·船木小学校 46名



『転任のご挨拶』

前 船木中学教頭 古見 総一郎

この度の人事異動で中萩中学校に転 任いたしました。船木中学校在任中は、 保護者や地域の皆様には、大変お世話 になりました。この場を借りてお礼申し上げ ます



校区の様々な行事で保護者の皆様や地域の方々と共に汗を流し、語らったことは忘れられない思い出です。新米教頭だった私が、何とかやってこられたのも、皆様のお力添えがあったからこそだと思っています。船木の行事が、船木の皆さんの力で企画・運営されていること、その行事が地域の潤いや彩になっていることを間近でみることができ、「地域」」の大切さを実感しました。これからも、船木が人と人が繋がりあい、共により良い地元を作っていく地域であることを願っています。また、いつか、何かの形で船木のために、船木の皆様とご一緒できる日がくることを心より願っています。

『着任のご挨拶』

船木中学校 教頭 藤田 義和

このたびの異動で、教頭として船木中学校に勤務することになりました。船木中学校での勤務は初めてとなります。不安もありますが、私自身は校区に在住しておりますの



で、地域に知り合いも多く、心強さも感じています。また、伝統と活気がある船木中学校に勤務できることを心から喜んでおります。

船木中校区に住み始め、かなりの年数がたちますが、船木中校区 は祭り等行事も多く、地域が一体になって活動し、そして一体となって 子どもたちを育てている素晴らしい校区であることを実感しています。 (娘も大変お世話になっています。)

今後も船木中の生徒たちの教育活動に全力を尽くすとともに、船木中の先生として、そして、地域を支える住民の一人として、様々な活動や行事に全力で取り組みたいと思います。時には御迷惑をおかけするかもしれません。地域の方に様々な相談をさせてもらうことも多々あると思います。どうぞ、御理解と御支援、御協力をよろしくお願いいたします。



楽 SPO船木だより

新型コロナウィルス感染拡大で、4月のスポーツ行事が自粛を余儀なくされました。5月についても引き続き自粛することとし、ヨーガ教室・カローリング教室・アダプテッドスポーツ教室・出前講座を休止にしました。

免疫力を高め、リスクを減らすには、毎日20分の継続した運動が有効であるとの論文が発表されています。自粛の解除後は、感染予防対策をしっかり講じながら、前に進んでいきましょう!

一日も早く終息することを念じております。



船木の少年補導委員です

少年補導委員協議会船木支部

新居浜市には、約200名の補導委員が市長より委嘱されており、各校区の小学生の割合により、委員の人数が決まっています。船木校区では12名が活動しております。

船木支部での活動ですが、校区内でのパトロールを月に4~6回程度行います。女性は、児童生徒が帰る15時~17時に実施し、男性は、夜19時~21時に校区内を、校区の駐在さんの協力を得てパトロールしています。委員は揃いのポロシャツやジャンパーを着て、"見せる補導"を行います。また、校区内でのイベントや地域の希望により、臨時のパトロールを行います。

児童生徒に関する情報は、近くの補導委員にご連絡ください。

青少年の健全育成に少しでも役に立つ様、地域の人々の協力をお願いします。 市長より委嘱された12名です。紹介いたします。

| 藤田 正和 | (桧之端) | 河野 洋子 | (高祖) |
|-------|-------|-------|---------|
| 田坂 岳人 | (国領) | 鈴木 順子 | (池田) |
| 吉田 功 | (元船木) | 菊池 久子 | (七宝台) |
| 塩崎 隆盛 | (元船木) | 山片 弘美 | (元船木団地) |
| 篠原 啓介 | (高祖) | 稲田 陽子 | (久保原) |
| 宇野 洋平 | (久保原) | 山下 奈美 | (久保原) |

地域の安全を願って 様々な活動をして います。



令和3年成人式の再延期について

令和3年5月2日(日)に開催を予定していました令和3年成人式は、新型コロナウイルスの感染状況を考慮し、新成人及び新居浜市民の安全・安心の確保を最優先とするため、12月下旬に再延期することを決定いたしました。

成人式を楽しみにされていた新成人ならびにご家族の皆様にとっては、大事な節目の式典を再延期することになり誠に申し訳ございませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、12月に延期した開催日時につきましては、新型コロナウイルスの感染状況をみて、後日、改めてお知らせいたします。

問合せ 新居浜市教育委員会事務局社会教育課 電話 65-1300